

## Ma session de printemps 2025

La session de printemps des Chambres fédérales s'est achevée après trois semaines intenses et passionnantes. Je souhaite souligner trois points :

- 1) **L'élection du Conseil fédéral** a fait les gros titres durant la session. Le Centre a présenté deux excellents candidats. Avec l'élection de Martin Pfister, le parti a trouvé un successeur compétent à Viola Amherd. Je lui souhaite tout le meilleur pour l'exercice de cette fonction exigeante. Du point de vue de la politique de sécurité, **renforcer la capacité de défense** est une priorité absolue en ces temps d'instabilité.
- 2) Le Conseil national et le Conseil des États ont **éliminé leurs divergences** concernant mon **initiative parlementaire « Pour une presse écrite indépendante, il faut adapter les montants de l'aide indirecte »** ([22.423](#)). A partir de 2026, l'instrument de l'aide indirecte à la presse sera augmenté de 35 millions de francs par an. C'est un signe fort pour la diversité de la presse dans notre pays ! Les éditeurs locaux et régionaux recevront des moyens supplémentaires à hauteur de 10 millions de francs pour la distribution quotidienne. La distribution matinale, les jours ouvrables, des quotidiens et des hebdomadaires par abonnement sera désormais soutenue à hauteur de 25 millions de francs. Cette augmentation est limitée à sept ans ; elle permettra de disposer de temps pour la transition numérique. Je m'engagerai lors des prochains **débats sur le budget** pour que cette décision soit mise en œuvre.
- 3) Afin de promouvoir le bien-être des jeunes de manière plus ciblée, j'ai déposé un postulat visant à développer une **stratégie nationale pour l'enfance et la jeunesse** ([25.3139](#)). Cette stratégie doit être basée sur trois piliers : la protection, l'encouragement et la participation. Elle devra aussi tenir compte des différentes compétences au sein de l'administration fédérale et de la répartition des compétences entre la Confédération et les cantons, tout en faisant appel à des organisations concernées de la société civile.

Je vous souhaite un merveilleux début de printemps !

Christine Bulliard-Marbach  
Conseillère nationale